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Câmara Municipal de Castro 
ESTADO DO PARANÁ 

Ata da  2.569ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos trinta (30) dias do mês de Novembro, do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis (16) horas e 

doze (12) minutos, nas dependências da Câmara Municipal de Castro, sob a presidência do Vereador 

Miguel Zahdi Neto, secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e Joel Antônio de 

Souza, são iniciados os trabalhos realizando-se a  segunda milésima, quingentésima, sexagésima nona 

Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Ao iniciar o Senhor Presidente convidou a todos para 

entoarem o Hino a Castro. Discussão e votação da ata da  Sessão Ordinária de vinte e três (23) de 

novembro de 2022  e das atas das sessões extraordinárias realizadas em dezesseis (16) e vinte e três 

(23) de novembro de 2022, todas aprovadas por unanimidade. Expediente:  Ofício nº 529/2022 

recebido do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei nº 75/2022 que 

dispõe sobre o Programa de Autorregularização Tributária de ISSQN para Autônomos e Profissionais 

Liberais no Município de Castro – PATAC. Ofício nº 530/2022  recebido do Executivo Municipal, 

encaminhando para apreciação o Projeto de Lei nº 76/2022 que Altera disposições da Lei nº 

3689/2019. Ofício nº 533/2022  recebido do Executivo Municipal, encaminhando informações 

solicitadas acerca do Projeto de Lei nº 63/2022. Ofício nº 118/2022 recebido da Secretaria Municipal 

de Infraestrutura e Meio Ambiente encaminhando resposta ao Requerimento nº 280/2022 de autoria do 

Vereador Jonathan Cesar Flores Barros. Ofício nº 96/2022  recebido da Secretaria Municipal de 

Esporte e Juventude encaminhando resposta à Indicação nº 204/2022 de autoria do Vereador Augusto 

de Camargo Iucksch Beck. Ofício nº 97/2022 recebido da Secretaria Municipal de Esporte e Juventude 

encaminhando ao Requerimento nº 267/2022 de autoria dos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros, 

Jhonnathan de Sousa Flugel, Augusto de Camargo Iucksch Beck e do Vereador Presidente Miguel 

Zahdi Neto. Ofício nº 98/2022  recebido da Secretaria Municipal de Esporte e Juventude 

encaminhando resposta ao Requerimento nº 285/2022 de autoria dos Vereadores Jonathan Cesar 

Flores Barros, Jhonnathan de Sousa Flugel, Augusto de Camargo Iucksch Beck e do Vereador 

Presidente Miguel Zahdi Neto. Ofício nº 593/2022  recebido do Departamento de Estradas e Rodagem 

(DER), encaminhando resposta ao Requerimento nº 251/2022 de autoria do Vereador Augusto de 

Camargo Iucksch Beck. Requerimento nº 290/2022 de autoria dos Vereadores Jhonnathan de Sousa 

Flugel, Jonathan Cesar Flores Barros, Augusto de Camargo Iucksch Beck e Vereador Presidente 

Miguel Zahdi Neto que requerem ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente 

informações sobre a viabilidade da instalação de Playgound na localidade do Tronco, neste Município. 

Requerimento nº 291/2022 de autoria do Vereador Joel Elias Fadel que requer ao Prefeito Municipal 

informações quanto à possibilidade de se desenvolver projeto luminotécnico em tecnologia de LED, 

para o Centro Histórico e Espaços Públicos desta Cidade, reiterando Requerimento nº131/2022. 

Requerimento nº 292/2022 de autoria do Vereador Joel Elias Fadel que requer ao Prefeito  Municipal 

informações quanto à possibilidade de celebração de termo de cooperação entre o Município de Castro 

e Clinica para reabilitação de dependentes químicos (álcool e drogas). Requerimento nº 294/2022 de 

autoria  dosVereadores Augusto de Camargo Iucksch Beck, Jonathan Cesar Flores Barros, Jhonnathan 

de Sousa Flugel e Vereador Presidente Miguel Zahdi Neto requerem ao Prefeito Municipal e ao 

Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano informações sobre projetos para revitalização das 

praças centrais Manoel Ribas e João Gualberto, reiterando o requerimento 87/2022. Indicação nº 
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229/2022 de autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas que indica ao Prefeito Municipal e a 

Secretaria Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente, sugestão da instalação de bancos com abrigo 

na praça, Senador Souza Naves, nesta cidade. Indicação nº 230/2022 de autoria do Vereador Rafael 

Casper Rabbers que indica ao Superintendente Regional dos Campos Gerais do Departamento de 

Estradas e Rodagens (DER) a necessidade de melhorias na iluminação do viaduto Rivadávia Menarim, 

neste Município. Encerrada a leitura do Expediente,  o Senhor Presidente agradeceu aos Secretários e 

não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente solicitou ao Senhor 2º Secretário que 

procedesse a chamada, constando a presença de todos os  Vereadores.   Havendo número legal, 

passou-se a Ordem do Dia, ocasião em que o  Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei nº 75 

e 76/2022 e o Ofício nº 533/2022 referente ao Projeto de Lei nº 63/2022  para que as Comissões 

Permanentes possam emitir seus pareceres.  Conforme autorizado através de votação realizada na 

sessão ordinária de três (03) de fevereiro de 2021, foi realizada discussão individual e a seguir foi 

realizada a votação única, em conjunto, dos Requerimentos nº 290; 291; 292 e 294/2022, todos foram 

aprovados por unanimidade. 2ª Discussão e Votação do Projeto de Lei nº 73/2022, com parecer 

favorável da Comissao de Constituição e Justiça, em discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade.  1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei Complementar 04/2022 que por sua natureza 

depende de aprovação da maioria absoluta, recebendo voto também do Senhor Presidente, de acordo 

com o Regimento Interno da Casa. Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça e de 

Finanças e Orçamento . Discussão e votação nominal, aprovado por unanimidade. Não havendo  mais 

matéria para a Ordem do Dia,  o Senhor Presidente  comunicou aos Senhores Vereadores e Assessores 

Parlamentares que o horário de protocolo para a próxima sessão será confirmado a todos na sexta 

feira, dia dois (02) de dezembro.  Em seguida, o Senhor Presidente deixou livre o uso da palavra a 

todos os Vereadores que quisessem manifestar-se, tendo feito uso da mesma os Vereadores Jovenil 

Rodrigues de Freitas  e Jonathan Cesar Flores Barros. Não havendo mais Vereador querendo se 

manifestar, o Senhor Presidente agradeceu a presença e colaboração de todos e convocou os Senhores 

Vereadores para a próxima Sessão Ordinária a realizar-se no dia sete (07) de dezembro, à hora 

regimental e  encerrou a presente Sessão.  E, para constar, eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro 

(1º) Secretário, determinei que fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e 

Vereadores presentes.     

 

 

 

 


